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会 報 No.1159 豊橋東ロータリークラブ 

事務局：豊橋市花田町石塚 42 豊橋商工会議所内 TEL 0532-56-8566  FAX 0532-39-7520 

会長：齊藤伸明、副会長：平野正博、幹事：水谷朱美、出席・会報委員長：坂牧博美 

令和 3 年 11 月 10 日(水) 12：30～13：30 

例会場：ホテルアークリッシュ豊橋 5Ｆ ザ・グレイスＡ 

担当：理事会 

国歌「君が代」/ロータリーソング「奉仕の理想」/「四つのテスト」：小林 佳雄 さん 

ロータリーの友 11 月号読みどころ紹介：長本 康孝 さん 

ゲスト なし 
 

出席報告 会員総数 計算会員 出席免除者数 欠席 出席率 10 月 13 日修正出席率 ビジター 

52 名 47 名 6 名 14 名 70.21％ 76.60％ 0 名 
 

会長挨拶                   齊藤 伸明 会長  格差の話、後半はアフターコロナの話でした。仕

事の楽しさや人生の楽しさを手に入れることが

出来る時代が来ればよいというお話でした。最後

まで楽しく聞くことが出来ました。 

馬淵紀充さん RI 会長メッセージ

と現況報告について報告させてい

ただきます。RI 会長代理として第

2660 地区パストガバナーであられ

る四宮孝郎様から講演をいただき

ました。 シェカール・メータ会長の講演の中で、

いくつかキーワードとなる言葉があり、その中で

「もっと行動しよう、もっと成長しよう」という

ものがあります。より奉仕の質を高めよう、そし

て栄えるためには成長しなければなりませんと

いうお話がありました。 

安田直樹さん 最近ロータリーにつ

いて勉強する機会がちょくちょくあ

ります。地区大会についてもマイロ

ータリーで調べました。 地区大会

の目的について、最初に会長代理の

訪問があります。大会中会長代理が国際ロータリ

ーの最新情報を伝え、会員の活動意欲を鼓舞す

る。とあります。四宮会長の話が 15 分も延長し

ていましたが、鼓舞するとありますので、地区大

会の一つの大きな目的はここなんだとよくわか

りました。 当日登録者数はロータリアンと同伴

者で 2,393 名ロータリーファミリーが 126 名で、

2,519 名の登録があったそうです。 名古屋錦ロ

ータリークラブの実行委員長のありがとうとい

う言葉が、とても心に伝わりました。来年は常滑

です。皆さんの登録をお願いいたします。 

RI 第 2760 地区の地区大会が行われ、１日目は

名鉄グランドホテル、2 日目は名古屋国際会議場に

て開催されました。1 日目は特別公演会と四宮孝郎

RI 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会が行われ、特別講演

会は名古屋出身で「逆説の日本史」などで有名な作

家の井沢元彦さんによる「信長と信玄～戦国武将に

学ぶリーダーシップ論～」。信玄と比較し信長の「経

済の基盤」「軍事の形態」「宗教政策」「地名の改変」

など革新的な発想の経営戦略に感銘を受けました。 

本日のプログラム       『地区大会報告』  

山内朝貴さん 大会第 2 日目 11 月 7

日日曜日の概要を報告させていただき

たいと思います。場所は名古屋国際会

議場１階のセンチュリーホールで行わ

れました。10 時半から本会議が始まりまして午前

の部が開始されました。開会の挨拶、主催者挨拶と

続き、RI 会長メッセージの中では、奉仕は皆さん

の人生を豊かにするという言葉が印象に残ってお

ります。 

佐原太郎さん 初めて参加させていた

だいて、会場の雰囲気に圧倒されまし

た。傘に世界の子供達の笑顔を張り付

けたものが入口から会場のサイドにず

っと置いてあり、すごくほっこりしま

した。ポリオやカーボンゼロの話を聞き、きっとす

ごい団体なんだと感じました。三味線と和太鼓を生

で体感できたのが素晴らしかったと思いました。次

回の常滑にもぜひ参加したいです。 

荒木聖行さん 豊橋駅に集まり一緒に

電車に乗って行ってきました。活動の

再開に楽しい気分で一日過ごすことが

出来ました。森永卓郎さんの講演につ

いてふれさせていただきます。前半は 

原稿：佐原 太郎 さん／写真：鈴木 健嗣 さん 

クラブテーマ 心はひとつ One for all,all for one 

               「一人はみんなのために、みんなは一つの目的のために」 

ＲＩテーマ 奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

SERVE TO CHANGE LIVES 


